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Ofício 1185/2019 
Ibitinga, 07 de Outubro de 2019. 

Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Carlos Alberto Dias 
Marques, onde requer informações sobre o Programa Ibitinga Digital. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolizado nesta Câmara 
Municipal sob n° 3470/2019 (Requerimento n° 621/2019), onde requer informações 
sobre o Programa Ibitinga Digital. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota 
técnica sobre a questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 
Prefeita Municipal 
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Ibitinga, 09 de setembro de 2019 

Assunto: Responde requerimento do ilustre Vereador Carlos Alberto Dias 
Marques, sobre o programa Ibitinga Digital 

Exma. Prefeita, 

NOTA TÉCNICA 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolizado nesta Câmara 
Municipal sob n° 3470/2019 (Requerimento n° 621/2019) sobre Programa Cidade Digital. 

Cabe informar, quanto as indagações do nobre edil: 

O que aconteceu com o Programa Ibitinga Digital? Existe o Sinal? 

O Programa Ibitinga Digital está em funcionamento e atende aproximadamente 
90 famílias carentes localizadas na região do bairro Santo Antônio e Nova Ibitinga, local 
em que está localizada a estrutura das antenas de transmissão que hoje efetua a 
liberação de acesso à internet (microcomputador), através de uma antena de recepção 
de sinal que é adquirida pelo próprio munícipe. 

Informamos ainda que estamos efetuando a liberação para o acesso wireless 
para utilização dos munícipes que não tem o microcomputador disponível ou opte por ter 
o acesso liberado no celular pessoal. 

Tal Programa foi implantado? Porque não funciona? 

Informamos que o programa foi implantado e está em funcionamento, o setor de 
tecnologia Municipal, estuda a possibilidade de melhorias técnicas para a 
disponibilização e transmissão do sinal de wireless para outros bairros e pontos 
estratégicos do município, para melhor o atendimento aos usuários. 

Os equipamentos pertinentes ao sinal foram instalados corretamente? Há alguma 
deficiência? 

Os equipamentos localizados na caixa d'agua do Santo Antônio estão instalados 
e em perfeito funcionamento, disponibilizando até 1.200 acessos simultâneos. Devido as 



atualizações e o grande avanço na Internet desde o início do programa até a presente 
data, a taxa de download disponibilizada é baixa e gera uma lentidão na resposta de 
alguns sites que requerem grande fluxo de Download na transmissão (Exemplo: 
Streaming de vídeo e transmissões ao vivo). 

Quais bairros receberam a torre deste programa? Quais bairros foram favorecidos? 

A torre se encontra instalada e em funcionamento no Bairro Santo Antônio, onde 
a transmissão é enviar e distribuída no mesmo bairro e alguns bairros ao redor. 

Atenciosamente, 

Diretor Municipal do Departamento 
de Tecnologia da informação 
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